



Anuncia CEN del PRI refuerzo total a la campaña de Carolina Viggiano

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, señaló que Hidalgo es una prioridad para el presente proceso electoral. “Sin lugar a dudas Hidalgo es prioridad para el Comité Ejecutivo Nacional; hemos estado aquí de gira muchísimas ocasiones y hoy en la campaña tenemos seis entidades federativas en las que tenemos elección a la gubernatura y aquí está la presencia del Comité Nacional, aquí está la presencia de diputadas y diputados federales y locales”.

Asimismo, abundó que el CEN apoyará y hará campaña en los seis estados en los que se renovará el Ejecutivo, y será a partir de este mes que el Comité Ejecutivo Nacional se instalará de manera permanente en Hidalgo para impulsar fuertemente el resto de la campaña de Carolina Viggiano.

“Nos vamos a venir a instalar aquí a Hidalgo, vamos a estar de manera permanente todo mayo para que juntos con las y los militantes del partido demos el cerrojo final. Vamos a estar de gira, vamos a estar en Huejutla y en las zonas más necesitadas”, declaró.

Moreno Cárdenas aseguró que el candidato a gobernador de Morena, Julio Menchaca, está desplomado, por ello lleva a funcionarios federales a sus actos de campaña y señaló que incluso recibe apoyo desde las mañaneras del presidente de la República.

En su visita a Hidalgo, aseguró que Menchaca es un candidato gris, sin propuestas, que no ha recorrido ni 30 municipios en su campaña, que es lejano de la gente, insensible y solo apuesta la marca de Morena para ganar.

De igual manera, aseguró que la gente de Morena lo está abandonando, pues apuntó que en un acto de campaña de la candidata de la coalición Va por Hidalgo, Carolina Viggiano Austria, en Ixmiquilpan se le acercaron personas que no están conformes con ese instituto político.

Alejandro Moreno aseguró que para el Comité Ejecutivo Nacional del PRI Hidalgo es prioridad, por lo que adelantó que respaldarán de manera permanente a Carolina Viggiano a partir de la segunda quincena de mayo en todas las regiones de la entidad. Comentó que la candidata a gobernadora ha recorrido ya 35 municipios del estado durante su campaña y que lo que resta de ella Carolina Viggiano habrá recorrido los 84 municipios en todas las regiones, “la campaña ha sido fuerte, sólida y potente”.

<https://www.milenio.com/politica/alito-muda-cen-mes-hidalgo-campana-carolina-viggiano>